

So erreichen Sie mich

Stadtteilbüro Dilek Kalayci

Schmiljanstr. 17
12161 Berlin

Telefon: (030) 91 50 27 00

E-Mail: stadtteilbuero@dilek-kalayci.de



www.facebook.com/Dilek.Kalayci1

www.twitter.com/dil_kal

www.instagram.com/kalayci_dilek

www.dilek-kalayci.de

Bürgersprechstunde: Sie wohnen in Friedenau und haben eine Frage, ein Problem oder eine Anregung? Dann kommen Sie gerne in meine Sprechstunde!

Arbeitsrechtsberatung: Eine unabhängige und kostenfreie Arbeitsrechtsberatung findet einmal im Monat mit Rechtsanwalt Edmund Fleck statt.

Pflegeberatung für alle Altersgruppen: Eine unabhängige und kostenfreie Pflegeberatung findet einmal im Monat mit Frau Karahan statt.

Eine Anmeldung ist erforderlich:

Per E-Mail an anmeldung@dilek-kalayci.de oder telefonisch. Derzeit werden alle Beratungen und Sprechstunden telefonisch durchgeführt.

SPD-Fraktion des Abgeordnetenhauses von Berlin
Niederkirchnerstraße 5 • 10117 Berlin
Telefon: (030) 23 25 22 22
E-Mail: spd-fraktion@spd.parlament-berlin.de
www.spdfraktion-berlin.de
V.i.S.d.P. Torsten Schneider, Parl. Geschäftsführer

Programm

Freitag, 16. Juli 2021

🕒 18:30–20:00 Uhr (öffentlich, digital)

Digitale Ausstellung — „Tsukiji-Fischmarkt in Tokio“

Digitale Vorstellung der ausgestellten Fotografien von Thomas Lingens. Anmeldung per Telefon oder E-Mail unter: (030) 91 50 27 00 | anmeldung@dilek-kalayci.de

Samstag, 17. Juli 2021

🕒 10:00–11:00 Uhr (öffentlich)

Infostand

Haben Sie Fragen zum Bezirk oder gibt es Themen, die Ihnen am Herzen liegen? Dann kommen Sie gern vorbei.

📍 Breslauer Platz, 12159 Berlin

🕒 12:00–13:00 Uhr (öffentlich, digital mit Anmeldung)

Digitale Bürgersprechstunde

Sie wohnen in Friedenau und haben eine Frage, ein Problem oder eine Anregung? Melden Sie sich an und lassen Sie uns ins Gespräch kommen! Zugangsdaten erhalten Sie nach Anmeldung per Telefon oder E-Mail unter: (030) 91 50 27 00 | anmeldung@dilek-kalayci.de

🕒 14:00–15:00 Uhr (nicht öffentlich)

Stadtteilgespräch — Friedenauer Gastronomie in Zeiten von Corona

🕒 15:30–17:00 Uhr (öffentlich, digital mit Anmeldung)

Diskussionsveranstaltung — Die Schule von morgen?

Lassen Sie uns darüber diskutieren, wie zukünftig gemeinsames und inklusives Lernen von der Grundschule bis zum Abitur gestaltet werden kann. Zugangsdaten erhalten Sie nach Anmeldung per Telefon oder E-Mail unter: (030) 91 50 27 00 | anmeldung@dilek-kalayci.de

Vereinbaren Sie gerne einen individuellen Gesprächstermin per E-Mail. Mein Team und ich freuen uns auf Sie.

Ihre Dilek Kalayci

Fraktion vor Ort
Tempelhof-Schöneberg



Treffen Sie Dilek Kalayci

Ihre Abgeordnete für Friedenau,
Lindenhof und Marienhöhe

16. und 17. Juli 2021



spdfraktion-berlin.de

Fraktion vor Ort in Friedenau

Liebe Friedenauerinnen und Friedenauer,

seit 2001 arbeite ich für Ihre Anliegen im Berliner Abgeordnetenhaus. Neben den Ausschuss- und Plenarsitzungen bereitet es mir immer viel Freude, wenn ich im Kiez unterwegs bin.



Der persönliche Austausch mit Ihnen, gerade in diesen schwierigen Zeiten, ist mir besonders wichtig. Deshalb bin ich am 17. Juli einen Tag in Friedenau unterwegs, stehe am Infostand auf dem Breslauer Platz Rede und Antwort, komme mit der Friedenauer Gastronomie ins Gespräch und diskutiere mit Ihnen über die Schule von morgen.

Ihre Fragen, Wünsche und Ideen liegen mir besonders am Herzen. Ich würde mich daher sehr freuen, wenn Sie teilnehmen und wir so in den gemeinsamen Austausch kommen.

Herzliche Grüße

Ihre Dilek Kalayci

Die Schule von morgen? Gemeinsam und inklusiv lernen von der Grundschule bis zum Abitur

Die Friedenauer Gemeinschaftsschule ist ein Musterbeispiel dafür, wie zukünftig schulisches Lernen inklusiv und generationsbegleitend gestaltet werden kann.

Die unter anderem mit dem renommierten Jakob-Muth-Preis ausgezeichnete Inklusionsarbeit, aber auch das jahrgangsübergreifende Lernen mit dem Fokus auf Kompetenzförderung der Schülerinnen und Schüler zeichnen die Friedenauer Gemeinschaftsschule aus.

Lange haben wir dafür gekämpft, dass zukünftig auch eine gymnasiale Oberstufe angeboten werden kann. Dieses Ziel haben wir nun erreicht: Ab dem Schuljahr 2021/22 können Schülerinnen und Schüler gemeinsam von der Grundschule bis zum Abitur an der Friedenauer Gemeinschaftsschule lernen. Ich möchte diese freudige Entwicklung zum Anlass nehmen um gemeinsam mit dem Schulleiter, Herrn Runkel, dem Mitglied des Schulausschuss Orkan Özdemir und dem Schulstadtrat, Oliver Schworck, über die Schule von Morgen zu sprechen und mich dazu auszutauschen, wie inklusives Lernen zukünftig flächendeckend umgesetzt werden kann.



Tsukiji-Fischmarkt in Tokio — von und mit Thomas Lings

Kunst ist ein essenzieller Bestandteil von Friedenau. Um diesem hohen Stellenwert von Kunst und Kultur gerecht zu werden, habe ich Kunst zum festen Bestandteil meiner Stadtteilarbeit gemacht. Umso schwerer fällt es mir zu sehen, wie die noch immer notwendigen Maßnahmen zum Infektionsschutz unsere Friedenauer Kunst- und Kulturschaffenden in ihrer für unseren Kiez so wichtigen Arbeit einschränken. Es war mir daher auch 2021 ein großes Anliegen, Ausstellungen in meinem Stadtteilbüro möglich zu machen. In der neuesten Ausstellung nimmt Sie der Fotograf Thomas Lings mit auf eine Reise auf die andere Seite der Welt, zum lebendigen Treiben auf dem berühmten Tsukiji-Fischmarkt von Tokyo.



SPD-Fraktion – Wir für Berlin



Liebe Berlinerinnen, liebe Berliner,

unsere Heimatstadt ist eine sympathische, geerdete Metropole im Zentrum Europas. Vor allem ist Berlin eine Stadt, in der sich jede und jeder wohlfühlen kann. Das ist der Anspruch der SPD-Fraktion. Daher kommen wir regelmäßig mit der Fraktion vor Ort. Wir wollen wissen, wo Sie ganz persönlich der Schuh drückt, wo etwas besser laufen könnte oder wo etwas bereits toll funktioniert. Wir wollen zuhören und Ihre Anregungen in unsere tägliche Arbeit aufnehmen.

Unsere 38 Abgeordneten stellen einen Querschnitt der Berliner Gesellschaft dar – sie kommen aus Ost und West, stammen aus den verschiedensten Berufen und haben alle ganz unterschiedliche Lebenswege. Genau wie die bald vier Millionen Menschen in Berlin. Und wie die fast vier Millionen Berlinerinnen und Berliner haben auch wir klare Ziele: Berlin muss bezahlbar bleiben, wir wollen eine solidarische Stadt, ein größeres Miteinander, jede und jeder hat ganz spezielle Interessen, die alle gleich wichtig sind. Vor allem aber liegt uns eines am Herzen: Wir machen Berlin besser – menschlicher!

Damit dies gelingt, möchten wir mit Ihnen weiterhin ins Gespräch kommen. Wir, Ihre SPD-Fraktion, sind für Sie jederzeit ansprechbar.

Mit herzlichen Grüßen

Ihr Raed Saleh

Fraktionsvorsitzender